

Choisir le partenaire adéquat

John Perrottet, chef d'entreprise, Sidney, Australie

01/01/2009

On y pense rarement, et c'est pourtant tout simple : pour réussir le mariage il faut choisir le partenaire adéquat. Les enseignements de Josémaria Escriva m'ont conduit à prendre cette responsabilité au sérieux. Quand j'étais étudiant, je vivais au Warrane College et j'ai pu y rencontrer beaucoup de gens épatants. Je suis fier de dire que

grâce à l'aide de saint Joseph j'y ai rencontré Anne, une épouse merveilleuse. Nous avons douze enfants entre 21 et 3 ans (2002).

C'est mon plus grand trésor sur terre et c'est grâce à saint Josémaria que j'en suis venu là. Je n'y aurais jamais pensé. Tout est le résultat de son enseignement sur « la vocation au mariage » et sur la générosité envers notre Seigneur dans la transmission de la vie.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/choisir-le-partenaire-adequat/> (28/01/2026)